

**FDP-Fraktion im Rat  
der Gemeinde Hövelhof**  
Vorsitzender: Rudi Lindemann

Erklärung der FDP-Fraktion im Rat der Gemeinde Hövelhof zu dem am 15.12.11 gestellten Antrag Orts-Zusatzbezeichnung.

Herr Lindemann nimmt zur Rücknahme des Antrages „Tor zur Senne“ wie folgt Stellung :

**Grundsätzlich steht die FDP-Fraktion für eine Beteiligung der Bürger immer da, wo es die Möglichkeiten zulassen. In diesem Fall ist aber durch die seit gestern bekannt gewordenen gesetzlichen Rahmenbedingungen zur Auszeichnung der Gemeinde, dass die Ortszusatzbezeichnung auch in allen Ortsteilen immer mit der Zusatzbezeichnung der Haupt-Gemeinde übereinstimmen muss, keine faire Votumsmöglichkeit unserer Ortsteile gegeben.**

**Zum Beispiel würden die Ortsteile Riege, Espeln dazu votieren, auf ihren Ortschildern die jetzige Bezeichnung zu behalten. Der Zusatz des Hauptortes „Sennegemeinde“ oder „Tor zur Senne“ muss anschließend auf alle Schilder der gesamten Gemeinde aufgebracht werden.**

**Da in Zukunft auch „Tor zur Senne“ auf dem Gemeindelogo erscheint und die „Sennegemeinde“ die amtliche Zusatzbezeichnung ist, wird es sicherlich im Rahmen des Marketings darauf ankommen, sich von anderen Gemeinden nicht die Butter vom Brot nehmen zu lassen, falls sich eine Gemeinde in unserem direkten Umfeld dazu entschließt, als Zusatz auf ihr Ortsschild „Tor zur Senne“ zu schreiben.**

**Allerdings sind in meiner Fraktion bezogen auf den Vorschlag der Gemeindevorlage „Sennegemeinde“ unterschiedliche Ansichten vorhanden. Deshalb kann ich hier kein einheitliches Votum verkünden.**